
 
◎本日の例会 1155 回  2010 年 7 月 ７日   

新年度役員理事挨拶 
◎前回の例会  1154 回   2010 年 6 月 30 日 

会長報告 ―――――――――――― 

①地区からのご連絡です。 

口蹄疫被害救済支援金を地区にて取り纏め、6 月 30

日付にて第 2730 地区へ義援金として 2.483.096 円の

送金を致しましたとの事です。 

尚、各クラブの支援金額表を皆様のテーブルへ回覧

しておりますのでご覧下さい。 

②バギオ基金より竹内泰子夫人に寄付金領収書とお礼

状が届いておりますので竹内会員にお渡しいたしま

す。 

■ゲスト  

米山奨学生   鄧 飛さん 

■ 出席報告 

ニコニコ BOX 

佐野会員／皆様のご協力、ご支援に心より感謝申し上

げます。一年間、本当にありがとうございました。 

今田会員／佐野会長、廣内幹事一年間お疲れ様でした。 

渡邊会員／佐野会長、廣内幹事、１年間大変お疲れ様 

  でした。来年もご指導の程宜しく御願い致します。 

時友会員／佐野会長、廣内幹事１年間お疲れさまでし

た。 

佐野会長、これからはスコアーもよくなりますよ。 

ガンバッテ下さい。 

大林会員／佐野会長、廣内幹事、役員理事の方々１年 

  間ご苦労様でした。充実した楽しい１年でした。 

前川会員／佐野会長、廣内幹事ごくろう様でした。 

久保会員／新米ですが、皆様のご協力を頂き、一年間

務めさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。次年度会長 久保 

新倉会員／一年は早いものです。新旧役員のご健勝を 

祈ります。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
中島ニ会員／長い間お世話になりました。 

今度レインボーカントリークラブにおります。 

是非、皆さんでおいで下さい。 

ニコニコ累計 

６月   ２０３，０００円   

累計 １，２１８，５００円 

 
７月のお祝い ◆会員・夫人の誕生日◆ 

 吉田武輝会員  ３日  前川昭一会員 １０日 

 佐々木通博会員１８日 

 佐野和子夫人  １日  新倉美代夫人  ７日 

 澤田美登里夫人３１日 

７月の結婚記念日 

 澤田博司・美登里ご夫妻 ７日 

 廣内世英・芳子ご夫妻 ２２日 

 

佐野会長挨拶 

こんばんは本日は、会員並びにご家族の皆様に多数ご

参加いただき、有難うございます。 

お蔭様で会長、幹事の１年間の任期を今夜ここに終了 

することが、出来ましたのも会員皆々様のご協力とロ

ータリーの寛容の精神のお陰と感謝しております。 

この１年間本当に有難うございました。 

２４期会長として皆様への最後の御礼の言葉とさせて 

いただきます。 

      
 
 
 
 
 
 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
6 月 9 日分

修正 
出席率 

46名 40 名 28 名 12 名 70.00% 85.00% 

  1154 例会 チェンジ・オーバーナイト 

◎次回の例会 1156 回  2010 年 7 月 14 日 

 新年度事業と創立２５周年を迎えて 

 

 

久保 司 会長 

安齋和敏 会員 



     

     

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長就任のご挨拶 

                会長 久保 司 

一年間、皆様のご協力頂くことのお願いを、まずは冒
頭に致します。“よろしく、お願いいたします”。 

私は、ロータリークラブは当東京豊島東ロータリーク
ラブしか知りませんし、また、途中、一時退会をして、
再入会させて頂いた身です。当東京豊島東ロータリー
クラブは今年度、創立２５周年を迎えますが、その間
に歴代の会長が作り上げてきたものが何かを改めて自
分自身で考えてみたいと思います。 

 さて、当東京豊島東ロータリー・クラブの定款・細
則によりますと、会長の任務といたしまして、第４条
に「会長は、本クラブの会合および理事会の会合にお
いて議長を務め、その他通常その職に付随する任務を
行ない、クラブを統括するものとする。」とあります。
前半の議長の職務はともかく、「通常その職に付随す
る任務」とはなにか具体的な明示規定はなくその判断
に苦しむところでありますが、むしろ「クラブを統括
する」ということに意味があるのではないかと思われ
ます。 

「統括」という言葉を辞書で探りましたところ、「統
轄」とも書き、ばらばらのものを一つにまとめること。
「さまざまな意見を―する」ことと説明されています。 

 ロータリークラブの会長という御役目は、会員の皆
様の意見をお聞きして、これを纏めることがあると理
解致しました。 

 私は JC（青年会議所）の経験があり、その時に、「た
かが JC、されど JC」という言葉をよく聞き、これは今
も続いているみたいですが、ロータリークラブも同じ
ような感があり、「たかがロータリー、されどロータ
リー」といったところでしょうか。 

 他のクラブの方からもよく言われることですが、当
クラブには“和気あいあい”とした良き雰囲気があり、
それが「いいですね」と。まさにこれが、当東京豊島
東ロータリークラブのよき伝統すなわち、ブランドで
はないでしょうか。 

是非、このよき伝統をまもり、さらに、皆様で手をつ
ないで先に行きたいと願います。 

しかし、昨今の世界情勢が混沌としている現在、当ク
ラブ運営も大変厳しい時代を迎えており、なによりも
会員減少に伴うクラブ予算の縮小は問題であり、会員
全員に認識していただき、限りある予算の有効な活用
をと考えております。 
 無理をせず、皆で考え、話会い、お互い納得した手
作りのクラブ運営ができればと、それに向けた活動を
よろしく、お願いいたします。 

 

幹事就任のご挨拶 

                         幹事  渡邊裕之 

 本年度 一年間幹事を務めさせて頂きます渡辺です。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 今年度は、創立 25周年という節目の年であり、また、
前年度に引き次ぎ会員減少という問題もかかえており
ますが、久保会長が提唱されております 豊島東ロータ
リークラブの良き伝統を守りたのしく明るいクラブラ
イフが送れます様、一生懸命努めてまいりますので、
役員、理事、各委員長ならびに会員各位の方々には今
後共、ご指導ご鞭撻の程 宜しくお願い致します。 

また今年度は、地域に根ざした奉仕、これも久保会長
の方針でもありますので、これをぜひ実行してまいり
ますので、みな様方のご協力を宜しくお願い致します。
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